

いこいの村 鎌部静枝

題字 梅の木寮（ユニット）

2013年（平成25年）3月20日発行

第370号

発行責任者

いこいの村聴覚言語障害センター

所長 柴田 浩志

いこいの村編集委員会

〒629-1242

綾部市十倉名畠町久瀬谷2番地

TEL (0773) 46-0101

FAX (0773) 46-0610

<http://www.kyoto-chogen.or.jp/ikoi>

障害のある人もない人も
わけへたてのない社会を
めざして！！



二〇一一年十月三一日から
きょうされん第三六次国会請
願署名・募金運動が始まりま
した。
栗の木寮では一月の土曜
日・日曜日に、口上林地域の
お宅を一軒ずつ訪問して、署
名と募金の「協力をお願いし
ました。

「寒いの」「苦労様」「これ
からも頑張ってね」と励まし
の声をいただきながら、仲間
(利用者)も寒さに負けずに、
頑張ります。

障害者の暮らしを豊かなも
のに変えていくこと、障害が
あっても、生きがいを持つて
働ける社会を作っていくこと
は、誰もが安心で豊かな社会
へつながっています。
皆様のご協力に心から感謝
申し上げます。



引原 直樹

(いこいの村・栗の木寮)

うれしい・楽しい・

お出かけ

ふじこの村の梅のつぼみも

まだ固い1月11日。春の気配に思いを込めながら、コート花の家の岩崎みつゑむんと滝本志す子さんが、綾部市内で食事と買い物を楽しまれました。

ねだやかな日差しの中、風前にしてじこの村を出発。回転寿司の昼食を食べ、やあ、買いたい物です。着いてまず直行しだのが靴売り場。新しい室内履きを購入するためです。滝本さんは日が不自由なため、部屋ですこしふらる時に転倒や、とにかくにびつてしまい顔にアザができることがあります。そのため最近増えています。そのため滝本さんが履きやすい滑りにくい下着でも安全な物を探して、一人の職員が滝本さんに手で触つてもらったり、履

お寿司、おいしいです



お寿司を食べた岩崎さん

お寿司、おいしいです

お寿司を食べたい岩崎さん

『カニ』を食べに
昼食の外出をしました

(梅の木寮 コーナー型
稲本洋子)

『カニ』を食べに
昼食の外出をしました

岩崎さんは自分の買い物は後回しで、普段一緒に週1されている仲間に、お土産は何がいいかと楽しそうに選ばれています。買い物が一段落した後は、ゆっくりと店内を見て回ります。滝本さんは車いすを使って移動されますが、

いたやうにありました。その間、岩崎さんは少し離れたソファに座り、あれにするか、これか迷つ私たれを優しくほほえみながら、見守りました。よつやく決まった室内履きを購入した後は、食料品売り場へ。

空はひんやりと曇っています。しかし、私たちが暖かな店内で甘くておいしいケーキをいただきながら、コーヒーの香りに包まれて、ゆったりとした時間を過ごしました。

(梅の木寮 コーナー型
稲本洋子)

「カニ料理はおいしかった!」「焼きカニ」「ゆでカニ」「天ぷら」お刺身、茶碗蒸し……

(梅の木寮 従来型
田村直基)

1月11日、利用者の強い要望でカニを食べに出かけました。

今年の梅の木寮新年会の食事に「カニが食べたい。メニューに加えてほしい」と希望があつたのですが、残念な

岩崎さんは少し歩き疲れた様子でした。帰りの予定の時間までまだ少しあります。コーヒーを飲み休んだ後に帰る」とにして、喫茶店に入りました。窓の外に田をやぶるといいの村を出発した時は遠い、空はひんやりと曇っています。しかし、私たちが暖かな店内で甘くておいしいケーキをいただきながら、コーヒーの香りに包まれて、ゆったりとした時間を過ごしました。

岩崎さんは自分の買い物は後回しで、普段一緒に週1されている仲間に、お土産は何がいいかと楽しそうに選ばれています。買い物が一段落した後は、ゆっくりと店内を見て回ります。滝本さんは車いすを使って移動されますが、

がら、実現しました。「それなりに、お寿司飯に食にしていた。おいしい」と笑顔で話されます。出された希望者を募り、「舞鶴のお店」に行きました。

ですが、「カニは初めて。楽しんでいた。おいしい」と笑顔で話されます。出された希望者を募り、「舞鶴のお店」に行きました。「こんなにいたゞもん食べられる方なんや」と懇意に驚きました。



美味しい料理にお手上げ!!

少しでも希望に応えられるよう支援していきます。

全部おいしかったわ。もう食べべられん」と満足した笑顔で話してくれた山田光夫さん。

松田ヒサコさんはとふうと、隣の村上田吉ひさん」「ピールのお酌をしていて、普段では見られない光景です。

まいどうぞ。



